

年度初めに当たって

鷹山地区自治振興会

会長 横山 二男

今年には雪が少なく好天続きもあり桜の話題が多く聞かれるようになり、桜も例年より7日〜10日早いと言われています。当地もセンター報発行の頃には桜の開花となり花見の季節を迎えることでしょうか。

鷹山地区自治振興会も2年目を迎えコミュニティセンターは基本計画に基づいて、地域活動として住民相互の連帯感と自治意識の高揚を図り、健康で明るく豊かな地域づくりの中に、今年度より地域おこし協力隊（小野寺太樹さん、茅野唯さん）が配属になり、地域課題及び活性化に向けて取り組んでいただくことになりました。

鷹山地区全般にわたり、多くの年代層を越えて一緒に活動することで、活動の拠点として活動内容を発信し、地域住民と共に共有しながら地域交流し、より良い地域づくりを目指し一緒に活動してまいります。そして何よりも地域の皆さまの積極的なご協力をお願い申し上げご挨拶いたします。

荒砥小学校入学式

4月7日（木）荒砥小学校であいにくの雨降りの中入学式が行われ、1年生43名（鷹山地区は11名入学）が担任の先生に先導され、元気に入場、名前を呼ばれ元気に返事しておりました。

校長先生より「元気にあいさつ」「しっかりと勉強」「事故に合わないこと」と式辞があり、町長、PTA会長の祝辞、歓迎の言葉で四季毎の学校行事を在校生5人が手作りの絵で紹介。新入生代表に歓迎の花束贈呈がありました。

また、白鷹町の名所、特産物をカルタにした、「地方創生しらたかカルタ」が教育長より1年生全員、各クラスへ贈呈されました。



自治振興会へ若い仲間が加わって28年度スタート! (自己紹介)



はじめまして。この度地域おこし協力隊として萩野に移住しました小野寺太樹と申します。生まれは宮城県気仙沼市です。3月まで宮城県塩竈市で学童保育の仕事をしていました。白鷹町の人の温かさを実感したこと、白鷹山、朝日連峰に囲まれた町の景色が好きでこの町に応募しました。

協力隊の活動としては、「地域交流」をテーマにブドウ・紅花の栽培などのお手伝いをしながら、農業や地域について勉強して参ります。外部の学生や子供たちを巻き込んでスポーツを通しての地域交流もしたいと考えております。

活動を通して笑顔と感動を届ける「つなぎ人」として、みなさんとの架け橋になりたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。



四月より地域おこし協力隊として鷹山地区担当になりました、茅野唯と申します。中学まで大分県の久住という町で育ち、島根、沖縄、長野と移動しながら、今年の二月に白鷹町と出会いました。

自然が大好きで、土に触れることが何よりの喜びです。農業に興味があり、まずは基本的なことから地域の方に教えていただき、いずれは自分のやり方で作物と向き合っていけたらいいなあと思っております。まずこの一年は鷹山地区のことを知り、地域の人と出会い、いろんなお話をしたいです。

新しい土地で地域の方にお世話になりながら、小さな芽を大切に育てていきたいと思えます。お手伝いすることがあれば、お声掛けください。どうぞよろしく願います。

自治振興会総会開催

4月22日(金)鷹山地区自治振興会の総会を開催し、平成27年度の事業報告、収支決算書の承認、監査報告をいただき、事業計画(案)、予算(案)を原案通り決定いただきました。

一、基本方針(抜粋)

- 健康で明るく住みよい豊かな地域づくり
- 各区、町内会、各団体と連携した地域づくり
- コミュニティセンターの新築の推進
- コミュニティセンターの運営管理

二、重点事業(抜粋)

- 地域の防災(減災)活動の推進
 - 安全、安心な地域づくりの推進
 - 意向調査の実施
 - 新春地域振興懇談会の開催
 - コミュニティセンターまつり開催
 - 体振と共催のスポーツ大会の開催
 - 地区レクリエーション大会の開催
 - 各学級、講座の開催
 - センター報の発行
 - 分館など団体への援助
- 三、予算総額は14,540千円となります
(人件費、施設管理費、育成費、地域づくり費、学級費等)

平成27年度事業報告

地域の皆様のご理解とご協力を賜りながら事業を実施することができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

地域づくり事業

- ・コミュニティセンターまつり
- ・滝野そば打ち名人会手打ちそば
- ・滝野の焼き鳥屋さん
- ・萩野親獅子・子獅子舞
- ・米沢牛芋煮の振舞い
- ・わいわい元気つ子クラブ売店
- ・金魚すくい・くじ引き・寄せ植え
- ・萩野婦人会こんにやく煮売店
- ・まちづくり座談会

役員研修

新春地域振興懇談会

講演「上杉鷹山公に学ぶ」講師 渋谷敏巳氏

安全安心活動

・防犯パトロール・防災マップの作成

・鶴岡市三瀬自治会の視察

健康 体力づくり

・社会体育振興会との共催による大会

ヨガ教室 ソフトボール大会 ドッチボール大会

パドルテニス大会 ソフトバレーボール大会

町駅伝大会 優勝

児童・生徒学級

・わいわい元気つ子クラブ（放課後子ども教室）

（5月～3月まで22回）

・子ども会育成会連絡協議会

親子グラウンドゴルフ大会と芋煮会（旧鷹山小）



男性学級

・男の料理教室（寒鰯汁作り）

・年越しそば作り

・新そば交流会

女性学級

・婦人学級

みそ作り 環境講座 研修旅行 パークゴルフ

議会傍聴

高齢者学級

・鷹山大学

グラウンドゴルフ大会 輪投げ大会 健康教室

家庭教育学級

・若妻会交流会（お地蔵様作り）

文化教養学級

・手仕事教室

着物リメイク講座 干支作り教室 お雛様作り教室

・料理教室

お盆のおもてなし料理教室 漬物郷土料理教室

エコクッキング教室

クリスマスとお正月のおもてなし料理教室

・園芸教室 春の寄せ植え

広報活動

・毎月1回のセンター報発行



白鷹東駐在所からのお願い

～交通事故には注意しましょう～



1. 安全速度を必ず守る
2. カーブの手前でスピードを落とす
3. 交差点では必ず安全を確かめる
4. 一時停止で横断歩行者の安全を守る
5. 飲酒運転は絶対にしない

長井警察署 84-0110 白鷹東駐在所 85-2046

ご案内とお知らせ

お申込み・お問合わせは
鷹山地区コミュニティセンター
電話 87-2502

消防後援会・交対協鷹山支部総会

4月8日(金) 鷹山地区コミュニティセンターにおいて、消防後援会・交通安全対策協議会総会を開催しました。

消防後援会では、今野光雄後援会長から「昨年度発生した火災については、消防団の迅速な消火活動により、被害が最小限で済み、感謝いたします。」と挨拶がありました。今年度も、加藤隆広分団長率いる総勢79名で、鷹山地区住民の安心安全のため、消防防災に当たります。

今年度の消防後援会費については、

前期 1、100円

後期 1、000円

をご負担いただくことに決定しましたので、ご協力をお願いいたします。

交通安全対策協議会鷹山支部総会では、横山二男支部長から、「鷹山地区では大きな事故はありませんが、県全体として女性の事故が多い傾向にあります。家族の中で出かける際には、交通安全の声掛けをして家庭から交通事故を防ぐよう取り組んでいきましょう。」と挨拶がありました。安心・安全な鷹山地区を構築するための活動に、地域ぐるみで協力しましょう。



しらたかのおくふるの味

第1回講座 山菜と紅花料理

- ★日時 5月15日(日) 午前9時30分～
- ★場所 鷹山地区コミュニティセンター
- ★講師 町主任栄養士 木口 祐里さん
- ★会費 500円
- ★持ち物 エプロン・三角巾
- ★申込み 4月28日(木) まで



5月13日(金) 高い山の日 白鷹山夏山開き・白鷹山虚空蔵尊祭礼



みんなで白鷹山に登りましょう！
スキー場から雨量レーダーまでシャトルバス運行
当日午前中は、コミセンの事務室を休業します。
ご協力をお願いいたします。

お花の季節
ですよ～！

寄せ植え教室

- ★日時 5月20日(金) 午前10時
- ★場所 鷹山地区コミュニティセンター
- ★講師 花ショップポピー 齋藤憲昭さん
- ★会費 花の苗代・植木鉢代(実費)
*土と肥料代はコミセンで負担します。
植木鉢がある方はご持参ください。
- ★申込み 5月13日(金) まで

☆たくさんの種類の草花の中から、ご自分で選んでいただき寄せ植えします。この機会に玄関先を華やかに飾りませんか。



あとがき・・・

熊本県で地震が発生し建物、道路に甚大な被害が出ております。支援物資が届くまでどうするのか自主防災組織として考える必要があると思います。

早くも桜の花が満開。季節が早すぎるような気がします。4月は出会いと別れの季節。荒砥小学校の6年生が12名卒業しましたが、11名の新入生が鷹山地区より入学しました。放課後子ども教室もまたにぎやかになると思います。

自治振興会に若い二人が就任しました。「よそ者目線」で鷹山地区に新しい風を吹き込んでもらいたいと期待をしております。

こんの